



AN DAS WELTTHEATER

Das Projekt „An das Welttheater“ reflektiert das Selbstbild junger Menschen zwischen Alleinsein, Zeitgeist und medialer Revolution. Puppen werden Superkräfte verliehen, Rückzugsorte gebaut, Theater grafisch aufgefasst.

Einfache Grundformen und menschliche Symbole fungieren als Anlass für die plastische Auseinandersetzung mit Themen des Mensch Seins und bilden formale Klammern in dieser von Schülerinnen und Schülern des BRG Viktring gestalteten Ausstellung. In den größtenteils objekthaften Arbeiten zeigt sich eine Vielfalt an Zugängen zum Werk von BURGIS PAIER, deren „Großes Welttheater“ uns als Permanentausstellung in der theatergalerie den großen Zusammenhang vor Augen führt, in welchem sie ihr künstlerisches Leben entfaltete. Ihre Figuren reflektieren Bewunderung, erinnern, beziehen Position.

Im gestalterischen Prozess und dem Umgang mit Material und Aufgabe sind die Schülerinnen und Schüler Unbekanntem, neuen Vorstellungen nähergekommen.

Ein Raum hat sich geöffnet, wurde erweitert.

Ein Projekt des BRG Viktring in Zusammenarbeit mit der Stadtgalerie Klagenfurt.

theatergalerie (ehemaliger Bäck-Raum)

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten:

Im Juni donnerstags und freitags von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr.

Im Juli und August täglich außer montags von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

Für Gruppen auch nach telefonischer Vereinbarung.

Eintritt frei!

T +43 463 537-5545 oder -5230

theatergalerie@klagenfurt.at, www.stadtgalerie.net



VERNISSAGE

Donnerstag,
20. Juni 2024, 18.00 Uhr

Begrüßung:

Mag. Alexander Gerdanovits
Leitung Abteilung Kultur

Zur Ausstellung:

Profⁱⁿ Ingeborg Kofler
Profⁱⁿ Kerstin Mayerhofer

Eröffnungsworte:

Stadtrat Mag. Franz Petritz
Kulturreferent der Landeshauptstadt
Klagenfurt am Wörthersee

AUSSTELLUNGSDAUER

21. Juni bis 1. September 2024